



APC : La scène canadienne

Nouveau président en Alberta

Le 30 août 1993, les membres de l'Assemblée législative de l'Alberta ont élu par vote secret **Stanley S. Schumacher**, député de Drumheller, au poste de président de l'Assemblée législative M. Schumacher est né le 12 juin 1933 à Hanna, en Alberta. Il a fait ses études dans les écoles publiques de l'Alberta et à l'Université de la Colombie-Britannique.

Élu à l'assemblée de l'Alberta en 1986, M. Schumacher a été réélu en

1989 et nommé vice-président de l'assemblée et vice-président du comité spécial de la réforme constitutionnelle. En décembre 1992, il a été nommé président du comité permanent des services communautaires. Il a également été député de Palliser à la Chambre des communes de 1968 à 1974.

M. Schumacher est avocat pour l'étude Schumacher, Gough and Pedersen de Drumheller. En outre, il est membre de la Chambre de commerce de Drumheller, du club K-40 de Drumheller, du Ranchmen's

Club de Calgary et ex-potentat du Al Azhar Shrine Temple. Il a siégé au comité consultatif régional du consortium éducatif du Big Country de 1980 à 1985 et au comité exécutif du diocèse de Calgary en 1985 et 1986. De 1955 à 1958, M. Schumacher a servi dans le Corps école d'officiers canadiens. Il a reçu le grade de sous-lieutenant au Corps blindé royal du Canada en 1957 et a servi dans le British Columbia Regiment et le King's Own Calgary Regiment.